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本日の行事       各委員会活動方針発表② 
2023－24年度       松森正和会長 

幹事報告          佐藤備子幹事 

＊ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所よ

り 

夏季休暇のお知らせ 8月 11日～16日まで 
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第２１１６例会報告 

会長挨拶                           2023～24年度 松森正和会長  

皆さん今晩は。先週の3連休の16日に草刈り作業に参加いただいた皆様、大変ありがとうございました。

担当委員長の寺田さん、清水さん、お疲れさまでした。 

会長になって20日ほど経って思う事は、あっという間に1ヶ月が過ぎ去ろうとしていると感じます。その

中で、いざ会長をしてみると皆さんが助けて下さったり、自主的に動いてくださるので、あまり色々考えな

くてもいいのかなと少し思いました。 

明日、明後日と志摩ＲＣとの交流会があり、遠藤さん、山口さんが色々細かく計画をしてくださって、あ

りがたいと思っております。 

まだ 1ヶ月経っていませんが、これで終わりかと思っていましたが、会長の時間というものがありまして、

一番苦手なことが残っていますので、何とか1年頑張っていきたいと思います。 

3 分間スピーチが今期もありますが、本日は卓話者の尾村さんが欠席ですので、今期は内容を少し変えま

して、テーマをロータリーの友という冊子がありますので、その中で気になった記事を読んで思う事を発表

していただこうと思います。 

僕も配布されてパラパラみますが中々読む時間がありません。内容は多岐にわたり、サッカーやバイクの

事など自分に興味のある事が書いてありますので、皆さんもそれぞれ興味のある記事を読んでいただいて説

明していただきたいと思います。出来ましたらその月の本を読んでいただきたいと思いますが、以前の気に

なった記事を読んでいただきたいと思いますので、よろしくお願い致します。 

 

各委員会活動計画発表 

プログラム・R情報委員長 畑中知昭君 

年間プログラムですが、皆さんにご協力いただきながら、毎月、時世に合わせながら、それぞれ変更点を

考えながら運営の方をお願いします。 

スピーチに関しましては、会長が話されたように、ロータリーの友から引用したような、それに琴線を触れ

るような話をしていただければと思います。今月予定者は欠席という事で、8 月の石徹白君からよろしくお

願い致します。IDMも8月から開催致しますので、よろしくお願いします。 

 

ニコニコＢＯＸ委員長 鷲見啓兒君 

この会に入らせていただいて右も左も分からない状態ですが、松森会長から頼まれ、引き受けたからには頑

張らせていただきますので、よろしくお願い致します。 

基本方針は、クラブの奉仕活動と今後の財源になる様、投函していた抱く。なるべく同文ではなく、近況報

告や、面白い内容等をお願いします。事業計画としては毎月担当者を決めて、発表してもらいます。目標金

額は前年度より多く、密かに目標を立てています。担当者はまだ決めておりませんので、8 月以降の担当者

を決めて、委員会、メンバーに配布したいと思います。 

 

出席委員長 石徹白秀也君 

第 46 期クラブテーマ      

子供たちの未来へ 

例会日：毎週水曜日 18：30∼（6∼9月末 19：00∼） 

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター２F      TEL：0575-82-3822 FAX：0575-82-5191 

E-mail：gsrc@abelia.ocn.ne.jp 発行：クラブ会報委員会 
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 出席に対する意識向上。事業計画はＬＩＮＥでの呼びかけや、出席率80％以上、補正の周知をしたり、出

席率の低調な会員に対する呼びかけをします。年間表彰は 100％会員になると思います。 

 

親睦委員長 山口里美君 

親睦活動委員会では仲間意識、一体感を高められるように活動をします。会員、及び家族との交流を深め

られる用に努力します。 

事業計画は、会員へのプレゼント、結婚記念日の紹介を行う。郡上八幡ＲＣ・美濃ＲＣとの合同例会を行う、

配偶者を含めた家族忘年会を行い、親睦を深める。お客様の接待を丁重なる接待に心掛ける。 

メモとして志摩ＲＣとの交流を実現したい。他の委員会活動で、活動後の親睦会が開かれる時は協力する。 

 

ＳＡＡ委員長 清水英志君 

 月によって進行を回していこうと思います。基本方針として、国際ロータリーの一員として秩序と品位を

守り、明るく楽しい例会進行に努める。 

事業計画は例会前に会長、幹事、各委員会との打ち合わせをし、委員メンバー全員で交代して進行役を行い

まう。来客、訪問者へ失礼のない接客を心がけます。 

 

幹事 佐藤備子君 

 5 つの委員会に発表していただきました。幹事になって、初めて他のクラブ例会に参加しました。加賀中

央、郡上八幡ＲＣとも昼の例会という事で、時間配分がしっかりとられておりました。また加賀中央RCは卓

話と表敬訪問と2回訪問しましたが、例会前、とても早くから会員の皆さんは集まっておられ、とても良い

雰囲気で例会を始められておられました。今度志摩Ｒとの交流もありますが、他のクラブの良い所を取り入

れたり、参考にしたりして親睦を深めたり、勉強したりして、この1年間取り上げてやっていけたらと思い

ます。各委員長が自主的に活動をやっていただき、他のクラブ幹事は全部自分が段取りをしなくてはいけな

いと言われておりましたが、うちのクラブは各委員会がしっかりしていて、とても良くやっていただいてい

ると思います。今期、私も至らない所もたくさんありますが、皆さんにフォローしていただいてやっていき

たいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 鷲見啓兒君 

松森正和君 来週は十六銀行白鳥支店長 吉村泰彦さんの入会式です。新しい仲間が増えるのは嬉しいもの

です。歓迎しましょう。 

寺田澄男君 大中山村広場サクラ公園の草刈り参加の皆さん、ご苦労様でした。エントランス道路も綺麗に

刈ってもらい、案内看板を立てるといいかもしれませんね。 

和田良一君 さわやかな風の中、草刈り作業、楽しかったです。後の慰労会はもっと楽しかったです。 

寺田正美君 16日暑い中、草刈り作業参加の方々、ありがとうございました。大変きれいになりました。 

美谷添里恵子君 先週のガバナー訪問、合同例会、そして明日の志摩ロータリーとの交流会、どんどん事業

が進んでいきます。一番多忙な1ヶ月も、あっという間です。 

島崎秀樹君 皆さん、お久しぶりになります。 

山口里美君 家族の集い、ご苦労様でした。明日、明後日の志摩RCとの友好もよろしくお願いします。 

遠藤正史君 志摩の潮掛け祭りに参加してきました。久しぶりに海水を体いっぱい浴びてきました。 

杉山賢君 7月より3年越しとなるプールを始めました。猛暑の中、とても気持ちよさそうに水に入る子供

たちを見て、3年間、こんな体験をさせてあげられなかったことに心が痛みました。 

鷲見啓兒君 7月初め、一人前に「流行り病」に掛かりました。つらかったです。コロナ、終わったはずだ

ったのに・・・。 

藤代昇君 暑い日が続きます。体調管理に気を付けましょう。 

同文 羽土洋司君、石徹白秀也君、原義明君、畑中知昭君、井俣愛美君、清水英志君 

 

次週行事予定   

７月２９日 クラブ研修リーダーセミナー    ８月 ９日 クラブフォーラム 

８月 ２日 物故者法湯と納涼例会       ８月１６日 休会 

出席報告                               出席委員会 石徹白秀也君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2115回 ３２名 １９名 １２名  61.29％ １名 

第 2116回 ３２名 ２２名 ８名 １名 74.29％ １名 


